

*Le ministère cubain de l'intérieur
se prépare pour les élections
nationales*



La Havane, 16 mars (RHC) Le ministère cubain de l'Intérieur (Minint) est en train d'organiser les circonscriptions électorales et les bureaux de vote pour que ses forces installées dans la capitale puissent exercer leur droit de vote le 26 mars prochain, a annoncé aujourd'hui le ministère.

Le 26 mars, date à laquelle les représentants du peuple seront élus à l'Assemblée nationale du pouvoir populaire, la Brigade de patrouille provinciale commencera à voter à 03h00 (heure locale), tandis qu'un bataillon partira à 05h00 pour effectuer les tâches de la journée.

Il ajoute que cette année, 23 bureaux de vote ont aménagés, appartenant à huit circonscriptions spéciales où les combattants de la Police Nationale Révolutionnaire et d'autres spécialités du Ministère doivent voter.

Afin de garantir la qualité du processus, diverses méthodes ont été utilisées pour s'assurer que les combattants votent correctement, comme l'utilisation de capsules audiovisuelles montrant comment voter et de banderoles avec les biographies des candidats.

Les drapeaux, les urnes et toutes les mesures de sécurité nécessaires sont déjà en place dans les locaux où se dérouleront les élections, a-t-il précisé.

Le Minint célèbre ce processus électoral, qui contribue au maintien, outre la sécurité et l'ordre intérieur, de la démocratie et de la souveraineté du pays. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/316893-le-ministere-cubain-de-linterieur-se-prepare-pour-les-elections-nationales>



Radio Habana Cuba